



Pièces	8 Pièces
Référence	MZIM02785
Prix	2 800 000 €

Valbonne

Maison à vendre (06560)

Co-exclusivité. Cette charmante propriété en lisière de forêt et à proximité du village de Valbonne bénéficie d'un environnement paisible et d'une vue dégagée sur les collines. Elle offre une villa principale sur deux niveaux avec 4 chambres en suite, et une maison d'amis avec une chambre supplémentaire. Pour les amateurs d'équitation, elle dispose d'écuries et d'un paddock, idéals pour accueillir vos chevaux dans un cadre enchanteur. Piscine avec terrasse couverte, terrain de tennis et abri voitures.

Co-exclusivity. This charming property on the edge of a forest and close to the village of Valbonne enjoys a peaceful setting and uninterrupted views of the hills. It offers a main villa on two levels with 4 en suite bedrooms, and a guest house with an additional bedroom. For horse-riding enthusiasts, there are stables and a paddock, ideal for keeping your horses in an enchanting setting. Swimming pool with covered terrace, tennis court and carport.

MICHAËL ZINGRAF CHRISTIE'S INTERNATIONAL REAL ESTATE MOUGINS

2 Avenue de la Victoire - 06250 MOUGINS

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

